

## Nomination : Jean VIDAL devient Président du Directoire de l'Entreprise CHARIER

Après huit mois en tant que Directeur Général Délégué, c'est lors de l'Assemblée Générale du 11 mai dernier, que Jean VIDAL a été nommé Président du Directoire par les membres du Conseil de Surveillance de l'Entreprise CHARIER. Il succède à Paul BAZIREAU qui occupait ce poste depuis 2013.

Avant d'intégrer cette ETI familiale, Jean VIDAL a réalisé l'ensemble de sa carrière au sein d'un groupe international de Travaux Publics.

En septembre 2022, il a rejoint l'Entreprise CHARIER en tant que Directeur Général Délégué aux côtés de Paul BAZIREAU. S'en est suivie une passation de huit mois pour assurer ce passage de relais dans les meilleures conditions. Ce laps de temps a permis à Jean VIDAL d'avoir une connaissance fine de l'Entreprise CHARIER, tant sur ses différents secteurs d'activité que sur le fonctionnement et les valeurs de l'Entreprise familiale, et les objectifs qui en découlent. Il a également pris le temps d'aller à la rencontre des collaborateurs.



*« Lorsque je suis arrivé en septembre, la première chose que j'ai remarqué est le fort attachement des 1 700 collaborateurs à l'Entreprise CHARIER. La culture de la bienveillance, du long terme et l'esprit d'entreprise se ressentent immédiatement. L'investissement de chacun est réel. Les personnes viennent ici pour servir une cause, faire grandir des projets ! », témoigne Jean VIDAL, Président du Directoire de l'Entreprise CHARIER.*

### Maintenir une trajectoire engagée

Engagée dans une démarche RSE depuis 18 ans et Entreprise à mission depuis le 16 juin 2022, l'Entreprise CHARIER a à cœur d'intégrer les enjeux sociaux, environnementaux et sociétaux dans chacun des projets. Une dynamique dans laquelle Jean VIDAL s'engage et qu'il compte bien faire perdurer en tant que Président du Directoire.

Pour cela, l'Entreprise CHARIER continue de s'investir sur différents volets : le recyclage des matériaux, le développement de solutions bas carbone, le développement des métiers du futur (déconstruction, dépollution, etc.), ou encore la santé / sécurité au travail, l'inclusion et l'accompagnement des personnes en fin de carrière.

Des enjeux dont Jean VIDAL est bien conscient : « *La vision à long terme qui caractérise l'Entreprise CHARIER doit continuer. C'est avec l'ensemble des collaborateurs qu'il faut croître, en intégrant les défis sociétaux et environnementaux*

*. Notre objectif est de transmettre, innover et rassembler l'ensemble des parties prenantes - collaborateurs, territoires, communautés - autour de chaque projet. Pour faire perdurer la transmission entre générations, il faut que nous soyons en cohérence avec les besoins et problématiques humaines et les ressources fournies par la planète. »*

#### A propos

L'Entreprise CHARIER a été fondée en 1897 à Montoir-de-Bretagne (44). En 2020, elle installe son nouveau siège social à Couëron, dans un bâtiment passif. Elle compte aujourd'hui 1 700 salariés. Entreprise familiale dont l'actionnariat est détenu à 100 % par la famille CHARIER, elle a réalisé un chiffre d'affaires consolidé de 348 M€ en 2022. Elle intervient dans six métiers complémentaires : C arrières & Recyclage de Matériaux, Génie Civil, Grands Terrassements, Routes & Travaux Urbains, E spaces Verts & Paysage, Déconstruction & Désamiantage. Elle s'appuie sur un réseau de 23 agences de travaux, 38 sites de gestion de déchets inertes, 15 carrières, 11 usines d'enrobés et 15 sites certifiés ISO 14001. Elle recycle 271 000 tonnes de déchets inertes par an et réalise 99 % de ses achats en France et 52 % dans ses régions (chiffres 2022). Pionnière de la Responsabilité Sociétale des Entreprises dès 2005, l'Entreprise a adopté en 2022 le statut d'Entreprise à mission.

